

Proyecto de Resolución

La Cámara de Diputados de la Nación ...

RESUELVE:

EXPRESAR su *RECHAZO* y *REPUDIO* a los dichos de la Sra. Hebe Pastor de Bonafini al manifestar que “*los evangelistas te pudren la cabeza como los macristas. Son muy peligrosos*”. Asimismo, instar al Instituto Nacional contra la Discriminación, la Xenofobia y el Racismo (INADI) a que realice las acciones pertinentes para el fiel el cumplimiento de sus objetivos.

Alberto Asseff
Diputado Nacional

Cofirmantes. Diputados: Estela Regidor, Héctor Stefani y Gerardo Cipolini.

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente,

En una entrevista radial, la presidente de Madres de Plaza de Mayo, Hebe Pastor de Bonafini, declaró que “los evangelistas te pudren la cabeza como los macristas. Son muy peligrosos”.

Resulta inadmisibles una vez más, la impunidad con la que cuenta la Sra. Bonafini ante las constantes expresiones intolerantes, racistas, xenófobas, y por sobre todo antidemocráticas que incitan a la violencia.

En esta oportunidad el sector agraviado resultan ser todas las personas que predicán el evangelio y quienes se identifican políticamente con el expresidente Ing. Mauricio Macri. Anteriormente - compilado realizado por Infobae en el año 2011:

La frase más recordada de Bonafini está vinculada con el atentado a las Torres Gemelas en Nueva York. En el año 2001, días después del ataque que enlutó al mundo, Bonafini declaró que cuando se enteró de lo acontecido sintió "alegría". "Yo estaba con mi hija en Cuba y me alegré mucho cuando escuché la noticia. No voy a ser hipócrita con este tema: no me dolió para nada el atentado"

El velatorio de Raúl Alfonsín: "Fue una movilización de las clases altas y medias, que siempre salen para estas cosas. Desde mi lugar, yo hago el más grande repudio para todos los hipócritas que lo fueron a aplaudir".

Sobre Julio Cobos: "Está armando un gobierno paralelo y eso es ser un hijo de mil putas. Alguien tiene que sacarlo ya mismo de la Casa Rosada. No hay otra, tenemos que terminar con esto".

La inauguración del Museo de la Memoria: "Qué pena que no estén los FAL, las armas con las que nuestros hijos quisieron hacer la revolución. Si el museo no va a mostrar cómo fue esa organización revolucionaria, las luchas que se libraron, los hechos que se realizaron, no sirve".

Susana Giménez y la pena de muerte: "¿Cuál es nuestra seguridad con estas vedettes que son más putas que vedettes, que se atreven a hablar de derechos humanos cuando bailaron y se acostaron con todos los represores?"



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

La mayoría opositora en el Congreso: "El Parlamento no vale nada, todos los días nos hacen la contra".

Sobre la narcoguerrilla colombiana: "Estamos con los compañeros de las FARC, estamos con Chávez, estamos con nuestro presidente Néstor. Uribe es una mierda y un hijo de puta".

El periodista Horacio Verbitsky y la comunidad judía: "Es un sirviente de los Estados Unidos. Además de ser judío, es totalmente pro norteamericano".

La protesta del campo contra las retenciones móviles: "Otro gobierno ya los hubiera desalojado a los palos y con gases, como se lo merecían".

Un mensaje para la Corte Suprema: "Son unos turros, cómplices de la dictadura. Tienen que renunciar y se tienen que ir si no quieren ayudar al pueblo. Hay que arrancarle a esta Corte la decisión que es nuestra, arranquémosela de la mano y si tenemos que tomar el Palacio de Tribunales, tomémoslo".

La realeza inglesa: "Si una vez los echamos con aceite hirviendo, empecemos a calentar el aceite. Esa vieja (la reina) vive en su castillo; bueno, que se lo meta en el orto. Me importa un pito el castillo de la reina".

La comunidad boliviana: "¡Váyanse de nuestra plaza, bolitas hijos de puta! ¡Váyanse bolivianos de mierda!".

Estas expresiones son muy recordadas, pero a lo largo de los últimos 10 años, los dichos de Bonafini han dejado un sentimiento de repudio e incluso acciones judiciales iniciadas. Es relevante traer a la memoria, una frase aberrante de la etapa del Ing. Macri como presidente, cuando se analizaba la posibilidad de armar a las fuerzas de seguridad con pistolas taser: "Ustedes vieron esta cosa de las pistolas que van a usar, que no matan. Yo, como no matan, quiero que las prueben con la hija de Macri, los hijos de la Vidal y los hijos, nietos y parientes de la Bullrich. Que los pongan ahí y que les tiren, a ver si no matan"



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

Resulta inadmisibile que, en una democracia bajo un estado de derecho, se tolere y permita que esta persona se manifieste de esta forma en los medios de comunicaci3n.

Por todo lo expuesto, solicito el acompa1amiento de mis pares.

Alberto Asseff
Diputado Nacional

Cofirmantes. Diputados: Estela Regidor, H3ctor Stefani y Gerardo Cipolini.